

Naissance du premier bébé-médicament britannique

Le premier "bébé-médicament" britannique, Jason, est né lundi à Sheffield (nord de l'Angleterre), après une fécondation in vitro et un diagnostic pré-implantatoire (DPI) aux Etats-Unis, cette procédure de DPI étant interdite au Royaume-Uni, a révélé le tabloïde Daily Mail jeudi.

Jason a été conçu dans le but de prélever des cellules souches et de les transplanter sur son frère Charlie, âgé de 4 ans, qui souffre d'une variante très rare d'anémie, baptisée Diamond Blackfand... (suite de l'article en lien)

Source: AFP - Yahoo! Actualités

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 25 juin 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3226-naissance-premier-bebe-medicament-britannique.html>